



祭りだよ！楽しんでいってね

「新たな30年に向けて扉を開こう」をテーマに「2007みのかも産業祭」が開催されました。

市内の生産品・加工品を一堂に展示し、広く宣伝・紹介をしました。また、和歌山県由良町や富山県氷見市からの出店もあり、にぎわいました。

11月10日(土)・11日(日):
プラザちゅうたい、JAひろば

おもいあう 心と心 人と人

恒例の「健康・福祉すこやかフェスティバル」が開催され、多くの市民らでにぎわいました。

ホールでは、「ひまわりの家」や「太陽の家」の入所者によるステージ発表があり観客を楽しませていました。このほか福祉や健康に関する各種コーナーや相談コーナーも設置されました。

10月13日(土):総合福祉会館



こんなおいしいナシはほかになし

山之上小学校6年生28人が、校内の実習園で新高ナシの収穫体験をしました。

地元農家、後藤竜也さんの指導で春先の受粉作業や摘果作業などを行い、やっと収穫することができました。手塩に掛けたナシの味は普段とは一味違う格別でした。

10月18日(木):山之上小学校

日ごろの備えが大切

市総合防災訓練が、山之上地区と蜂屋地区で市民ら約1,500人が参加して開催されました。

「午前6時30分、震度6弱の地震発生」の想定で、午前8時過ぎ、現地対策本部をそれぞれ設置。訓練では、避難所開設、災害ボランティア派遣、炊き出しなど実践的な訓練を行いました。

10月28日(日):山之上小学校・蜂屋小学校

